



# Chanduy G.A.D PARROQUIAL

REGISTRO OFICIAL N° 303, DEL 19 DE OCTUBRE DEL 2010  
CHANDUY-SANTA ELENA- ECUADOR

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHANDUY

## ACTA N° 010-2020 SESION ORDINARIA DEL MES DE JUNIO

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los treinta días del mes de junio del 2020 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Sr. Juanito Apolinario Alfonso - Presidente, Sra. Maritza Torres José Vicepresidente y Vocales Principales Sr. Luis Lindao, Sr. Miguel Asencio Villón, Sr. Esteban Yépez Villalva y Tnlga. Viviana PARRALES Asencio Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

- 1.-Instalación de la asamblea
- 2.-Lectura del Acta anterior
- 3.-Informe del Sr. Presidente
- 4.-Informe de Comisiones
- 5.-Varios y resoluciones
- 6.-Clausura de la asamblea

El día martes 30 de junio del 2020 siendo las 14:40 horas se aprueba el orden del día.

### 1.-INSTALACION DE LA ASAMBLEA

El Sr. Juanito Apolinario Alfonso - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

### 2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

### 3.-INFORME DEL SEÑOR PRESIDENTE

Gracias compañeros por estar presente en la sesión, también les agradezco a cada uno de ustedes tener la confianza de estar frente del gad, no he realizado actividades escondidas, yo me uno al cuerpo de legisladores que son ustedes para seguir trabajando de manera coordinada.

Ustedes conocen las actividades realizadas, la mayoría la hemos ejecutado juntos, hemos hecho entrega de raciones alimenticias, el gad municipal realizo donaciones de raciones en la cual hemos participado contadas veces, en otras no se nos ha informado al respecto, deseo recalcar que como instituciones debemos trabajar en conjunto con las instrucciones cantonales, esperando en próximas actividades realizadas por la alcaldía se nos convoque o tome en cuenta como gobiernos parroquiales.

Las pruebas rápidas han sido gestionadas y solicitadas por el gobierno parroquial, debido a las constantes solicitudes de nuestra población, además compañeros como es de su conocimiento hemos estado cumpliendo con la entrega de raciones alimenticia a los CDI, alimenticia que correspondía del diario alimenticio de la



# Chanduy

niños y niñas que acuden a los centros de desarrollo infantil, cabe recalcar que esta fue una decisión del gobierno nacional.

Además, informo a ustedes que gracias a la amistad que tenemos con los dueños de los Almacenes Comandato el Ing. Felipe Estrada, realizo la entrega de una moto a la comuna de Engunga, seguiremos gestionando para obtener una para la cabecera parroquial, personas que desean sumarse a brindar ayuda siempre será bienvenido.

Hemos tenido algunas entrevistas vía zoom con diferentes medios de comunicación sobre el virus que nos ha dejado mucha tristeza y dolor, se recibieron críticas que en la parroquia siendo menos poblada q otras parroquias de la zona norte existían muchos fallecidos, es muy cierto que esta pandemia afecto mucho a nuestros ciudadanos y según las estadísticas, hemos logrado que el MSP nos otorgue una ambulancia las 24 horas del día y los 7 días de la semana, beneficiando así a toda una población. Ante las gestionadas realizadas ante en el GAD Provincial y el MSP, se ha logrado que se considere beneficiada a la Parroquia Chanduy con una ambulancia y un médico permanente, ante esta agradable noticia se realizó la inspección del Sub-Centro de Salud de Chanduy para conocer las necesidades del lugar donde va a estar la ambulancia, se deben realizar varias adecuaciones por esta razón trabajaremos de manera coordinada con la prefectura y el msp, debemos dar un continuo seguimiento seguir para que se cumpla la obra de esta infraestructura.

La Srta. Melanie Jaime Reina Chanduy 2020, ha realizado actividades del día del padre, nos ha acompañado a las actividades de los CDI, esto demuestra que quien desea trabajar lo hace siempre en beneficio de sus comunidades, pues al parecer existe voluntad en esta señorita.

Como es de su conocimiento hemos recibido propuesta de parte del Historiador el Abg. José Villón de respaldar la reproducción del libro "Chanduy, en época de Pandemia" donde narrara como hemos sobrevivido en este tiempo de emergencia sanitaria.

En este año calendario que hemos estado al frente de la administración del GAD Chanduy, se han realizado cambio de proveedores, por esta razón el Ing. Abel Lindao está realizando varios trabajos de mantenimiento en la radio y en los equipos informáticos, se ha realizado un contrato anual con él.

Hemos sostenido varias conversaciones con la Ing. Vanessa Fajardo y hemos obtenido ayuda humanitaria en beneficio de nuestros moradores, se otorgó litros de leche los cuales fueron distribuido en la parroquia Chanduy.

Hemos mantenido conversaciones con la presidenta de la Comuna de San Rafael debido a que el Recinto Engullima existen una pista clandestina, las autoridades de la provincia se dieron cita al lugar antes mencionado, la gobernadora y principales autoridades de seguridad mencionaron que en el lugar a existido un embarque debido a las evidencias encontradas.

En la última reunión de Conagopare Provincial, se dio a conocer e informo que ellos mantienen un vehículo de transporte, el GAD Parroquial de Atahualpa lo ha solicitado.

www.chanduy.gob.ec



# Chanduy

en comodato, comprometiéndose a realizar los arreglos necesarios, petitorio que fue aceptado, los gad parroquiales en conjunto han realizado una solicitud ante el Ing. Otto Vera para coordinar acciones en las cabeceras parroquiales.

Todos los gobiernos parroquiales están impagos en el proyecto de discapacidad, mantendremos una reunión con la gobernadora y la Mgs. Tania Marca para que nos ayuden a dar continuidad a este recurso.

Se escucha que se realizara recorte presupuestario, pero no podemos permitir aquello, además no estamos de acuerdo. Por motivo de devoluciones de ciertos valores se ha procedió a reactivar una cuneta que el GAD Parroquial Chanduy mantenía en la Institución Financiera Banco Pacifico.

En las conversaciones mantenidas con el prefecto de la provincia nos ha informado que la carretera de Tugaduaja-Engunga será una realidad, además compañeros deben programar sus vacaciones pues ya se ha cumplido el año de actividad laboral.

## **4.-Informe de Comisiones** **Informe Sra. Maritza Torres**

Buenas tardes compañeros agradezco a Dios por estar con vida en este momento aun teniendo perdida de nuestros compañeros y familiares.

Lo que se ha trabajado ha sido en unión de todos los compañeros, realizamos entrega de alimentación a los niños de CDI.

Se verifico la situación que se vive en Engullima, una pista que ha sido construida para ejecutar actos ilícitos.

Se verifico el lugar del sub-centro donde estará la ambulancia, es algo que se ha logrado gracias a la gestión del señor presidente, se está trabajando para comprar unas sillas de ruedas el dinero será por parte de los proyectos en específico en el proyecto de discapacidad se tomará en cuenta a un señor de Tugaduaja y Manantial

## **Sr. Luis Lindao**

Agradecer al señor todo poderoso aun estar con vida representando a nuestra comunidad, agradecer al presidente por su vocación de servicio y por las gestiones realizadas, espero sigamos siendo unidos hasta el final de nuestro periodo.

Hemos estado todos en la repartición a los CDI actividad realizada con el Mies y el Gad Parroquial.

Trabajando como equipo hemos estado en el sub-centro para el lugar de la ambulancia y gracias a la gestión recibiremos la ayuda de la prefectura.

Agradecemos a la Ing. Fajardo por la actividad de ayuda realizada en la parroquia. Se presenció los trabajos que se realizan con las máquinas de la prefectura que se realizaron en el colegio, cementerio, paradero y además en la Comuna Puerto de Chanduy.



# Chanduy

## G.A.D PARROQUIAL

En cuanto al libro del Abg. José Villón debemos aclarar un asunto, nosotros apoyamos, pero, aunque sea debe reconocerse sus errores.

El gad parroquial hace una gestión pero el gad cantonal no nos tomó en cuenta. Apoyamos al presidente en cuanto no nos bajen el presupuesto

### **Sr. Miguel Asencio**

Buenas tardes compañeros gracias a dios por la oportunidad de vivir y seguir luchando, enfatizaré ciertos puntos.

En la época de la pandemia debemos hacer lo posible para ayudar, el gad parroquial contribuyo 7 personas lo hicieron de manera voluntaria y realizamos fumigación hasta el mes de mayo, de parte de las comunas están agradecidos por la actividad

Se tomó la decisión de adquirir los tanques de oxígeno lo cual ha servido a muchas familias. Los tanques siguen dando vuelta con las personas que tienen momentos críticos hasta la actualidad.

Hemos pedido ayuda a diferentes instituciones en especial a familias que han sido infectadas, todas las ayudas se les ha publicado de la página oficial del gad aquí no hubo nada personal.

El Gad cantonal no nos tomó en cuenta y eso es una falta de respeto debemos oficiar al alcalde para que sepa con quien mismo debe trabajar.

En cuanto al expendio de legumbre los días sábados existe un malestar, las tiendas locales solicitan se ejecuté una mejor organización.

Gracias presidente al aporte y la confianza

### **Sr. Esteban Yépez**

Buenas tardes compañeros, estimado Juanito es un gusto volver a reunirnos, después de todo este tiempo el presidente decreto el estado de excepción.

Deberíamos preguntar que nos deja la pandemia, que clase de personas somos ahora, las lecciones han sido muchas y la realidad que hemos aprendido mucho.

Rescato la amistad, cuando las cosas están predestinadas suceden, aparecieron unas amigas estaban decididas apoyar y gracias a ellas se repartió 1500 raciones, gracias presidente y a la prefectura pudimos llegar a muchas familias de nuestra parroquia, en el camino se encuentra amigos de verdad

Hemos trabajado en el plan de desarrollo estratégico, nos hemos comunicado con la consultora y está avanzando en el informe.

www.chanduy.gob.ec



# Chanduy

## G.A.D PARROQUIAL

### 5.-VARIOS Y RESOLUCIONES

- Acto de entrega de cintas y premios a la reina de la parroquia y su corte de honor, se solicitar los premios al Ing. Salem e Felipe Estrada.
- Se acordó cancelarle al Sr. Jorge Quimi Suarez por los servicios en el paradero turístico.
- Se resuelve una mejor coordinación para el expendio de víveres.
- Oficiar al ministerio de obras públicas solicitando adoquines para el centro de salud y para otras comunidades.
- Se resuelve definir las vacaciones de todo el personal.
- Por cumplimiento de la ley y sugerencias de la Abg. Rafaela Matías de Conagopare Provincial, el Ing. José Pin y la Sra. Hilda Torres pasaran a gastos de inversión.

### 6.- CLAUSURA DE LA SESION

Siendo las 13:52 horas y habiendo tratado todos los temas se da por terminada la sesión

**Sr. Juanito Apolinario Alfonso**  
PRESIDENTE



**Tnlga. Viviana Parrales A**  
SECRETARIA

**Lo certifica.** - la suscrita secretaria del Gobierno Parroquial de Chanduy en uso de mis facultades y atribuciones me confiere la ley. Certifico que: las presentes resoluciones fueron discutidas y aprobada en Sesión Ordinaria, en la Parroquia Chanduy el 30 de junio del 2020.



**Tnlga. Viviana Parrales A.**  
SECRETARIA